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Я- Матвиец Кристина, мне 15 и я учусь в 10 
классе в прекрасной школе №54. Я 
коммуникабельна, дружелюбна, 
жизнерадостна. Иногда стеснительна, но 
всегда готова прийти на помощь. Учусь на 
«отлично». Из предметов предпочитаю 
физическую культуру, т.к. не могу жить без 
спорта, литературу, т.к. люблю читать и 
развивать свой кругозор. Мне нравится 
математика, т.к. люблю точность и 
пунктуальность, но иногда это даётся мне 
нелегко. В прошлом занималась танцами, 
художественной гимнастикой и  посвятила 
этому прекрасному, грациозному, очень 
тяжёлому виду спорта 8 лет своей жизни, но  
ни чуть не жалею об этом. Почти каждое лето 
я посещала лагеря отдыха, одним из которых 
был МДЦ «Артек»



Мои достижения
Всю мою школьную деятельность я учусь на 
«отлично» и надеюсь продолжить в том же духе. 
В спорте я тоже достигла больших высот. Я КМС 
по художественной гимнастике. Участница 
чемпионатов Украины по эстетической 
гимнастике, а также турниров и чемпионатов 
ДНР и ЛНР.



Я думаю, если у всех, так же как и у меня, 
будет болеть душа за мою родную школу и 
мы чаще будем проявлять инициативу, 
стремясь повысить её престиж, сохранять 
традиции, которые были заложены ранее, то 
мы, совет лидеров, будем иметь 
действенную силу в управлении нашей 
школой!
Поэтому цель моей программы- вовлечение 
как можно большего числа учащихся в 
активную общественную жизнь школы и 
создание  нового, эффективного, 
обновленного совета, значимого для 
учащихся нашей школы и работающего на 
вас и для вас!



Чтобы внести изменения в школьную жизнь, 
нужно прежде всего спросить самих учеников, 
чего они хотят? Считаю, что на классных 
собраниях  необходимо проводить такой опрос. 
Пусть ребята выскажут свое мнение, что в 
работе школы им нравится больше всего, какие 
новые  идеи они могут  предложить и какую 
помощь в их реализации могут оказать. Было 
бы неплохо, чтобы девизом нашей общей 
работы стали слова: «Критикуя- предлагай, 
предлагая- помогай!». Пусть такой опрос станет 
формой своеобразного голосования, 
результаты которого будут учтены советом 
старшеклассников при планировании своей 
работы на год.



Для начала мы должны понять, что нельзя 
делиться на «своих» и «чужих». Мы все учащиеся 
одной школы, а это значит, что мы обязаны 
любить и беречь наш общий дом, заботиться о 
нем, стараться сделать его лучше и успешнее. 
Когда мы станем единой семьей, нам будет проще 
решать проблемы, с которыми сложно бороться 
поодиночке. Хочу, чтобы всех учащихся 
объединяла общая идея, сотрудничество, 
взаимовыручка, взаимоуважение, потому что 
только в таких условиях каждая личность может 
чувствовать себя свободной и уверенной в успехе. 
Моя программа поможет в этом. 
Предлагаю работу школьного координационного 
совета построить  по следующим направлениям:



• «Учёба - наш главный труд»

- конечно, самая главная задача для каждого из нас – это 
достижение высоких результатов в учёбе. Чтобы ребята 
стали лучше учиться, у них должен быть стимул.  Тогда они 
будут стремиться к получению более глубоких знаний и 
принимать активное участие во внеурочной деятельности. 
Считаю, что необходимо активизировать работу 
информационного центра, обязанностью которого будет не 
только ведение экрана соревнования «Наши лидеры», но и 
ответственность за работу школьного радио и ведение 
передач «Вести из классов». 

- кроме этого считаю необходимым привлечение лидеров ШКС 
к работе с  одарёнными детьми, выявление которых нужно 
начинать уже с 5 класса. Это поможет пополнить наши ряды 
молодой талантливой сменой, любящей свою школу и 
делами доказывающей деятельность  на её благо.



- как Глава ШКС вместе со своей командой я буду 
стремиться к тому, чтобы в нашей школе проводилась 
больше интересных мероприятий. В рамках 
внеклассных мероприятий следует планировать не 
только конкурсы, но и различные общешкольные 
мероприятия  интеллектуального уровня, например, 
игры: «Самый умный», «Как стать успешным», «Всё в 
твоих руках» и др. Подобные  общешкольные 
мероприятия должны сплачивать не только классные 
коллективы, но и ребят всей школы;
- также хочу возобновить доску почёта наших 
учеников.
- увеличение фонда библиотеки за счет дарения.



•«Педагог- родительский комитет- член 
ШКС»
- Я считаю нужным ввести в состав совета по профилактике 
правонарушений ребят из совета старшеклассников. Это 
поможет увидеть проблему правонарушений нашими 
глазами и создаст хорошую правовую базу для лидеров 
школы, работающих в тройственном союзе  «Педагог- 
родительский комитет- член ШКС»;
- заслушивать на заседаниях Совета нарушителей Правил 
поведения в школе;



•«Быть здоровым – престижно»

- в любое время и любому поколению важно помнить о том, что 
успешная и счастливая жизнь может быть только в здоровом 
государстве у здорового духом и телом народа. Мы-  
надежда и будущее страны, как никто другой должны 
помнить об этом и, значит, заботиться о своём здоровье.

- поэтому, важно помнить о тех, кто приносит спортивные 
победы нашей школе и является её настоящей гордостью. 
Для них и всех желающих должны постоянно проводиться 
различные спортивные соревнования и турниры, которые 
помогут молодёжи не только отвлечься от своих гаджетов, но 
и помогут победить гиподинамию и включиться в активный 
образ жизни. Уверенна, что  футбол, волейбол и лёгкая 
атлетика непременно помогут нам в этом.



- совершенно новая идея, мысли о которой имелись лишь у нескольких 
ребят нашей школы, наконец, может быть осуществлена. Я имею в виду 
создание группы поддержки для наших спортивных команд. 
Формироваться группа будет под началом опытных и умелых людей, 
которые смогут обучить всех желающих, активных, энергичных.
- в школе организовать группу для проведения разъяснительной работы 
в классах о пользе спорта, для привлечения учеников к занятиям 
спортом в школе, регулярному посещению уроков физкультуры, 
спортивных секций. 

Я и моя команда предлагаем:
-поощрять классы с большим количеством учеников, занимающихся 
спортом; 
-выявление самого спортивного класса и награждение его переходящим 
кубком;
-создание общешкольной газеты и оформление стенда «Виват, 
победитель!»



•«Школьному радио- быть!» (работа 
инфоцентра)

-предлагаю проведение нескучных перемен и уроков. Для
этого нужно возобновить школьное радиоинформирование 
учащихся и создать школьную почту со специальным ящиком 
предложений и замечаний, которые обязательно должны 
рассматриваться и учитываться на заседаниях ШКС. Каким бы 
изобретательным и исполнительным  не был ученический совет, 
всегда  нужно  прислушиваться ко  мнению  всех  учеников,  
которые  хотят  быть услышанными.    Для  этого  любой  
желающий  может  написать  свои предложения (замечания, 
пожелания) и направить на рассмотрение прямиком в 
ученический совет, чтобы идея не была затеряна среди прочих. 

- а поддержать или поднять настроение ученикам и учителям на 
переменах тоже может помочь школьное радио, по которому 
будут звучать любимые музыкальные заявки.



• «Поверьте нам - и мы не подведём!»

- мы знаем, что хорошей традицией школы было проведение 
Дней самоуправления, когда на плечи старшеклассников 
ложилась ответственность за проведение не только 
уроков вместо учителей, но и обеспечение нормальной 
жизнедеятельности по всем школьным направлениям. 
Поверьте, идея заменить медсестру, библиотекаря, 
психолога и даже поваров понравилась бы многим! Если 
первые результаты не заставят себя ждать и порадуют 
администрацию школы, было бы здорово сделать 
проведение таких Дней самоуправления 2 и даже 3 раза в 
год.



• «Нашей заботы хватит на всех!» (работа 
с подшефными, волонтёрское движение)

- для обеспечения приемственности поколений возобновить
в школе шефскую работу старшеклассников над малышами, в 

которой для каждого класса школы выбрать подшефный 
класс начальной школы. Это не только сблизит старший и 
младший блоки школы, но подготовит малышей к переходу 
в среднее звено, а их досуг сделает более интересным и 
значимым;

- хотим возобновить волонтёрское движение, чтобы помогать 
тем, кто не в состоянии решить какую-нибудь задачу, 
оказывать помощь  ветеранам и пожилым людям. Думаю 
добрые поступки сделают ребят нашей школы немного 
добрее.



∙ «Делаем нашу школьную жизнь ярче!»

- ежегодно,8 ноября, отмечается международный неофициальный 
праздник –День КВН. Я считаю, что можно ввести новую традицию в 
нашей школе, а именно проведение состязаний в остроумии и 
привлечь к этому делу не только учеников, но и учителей;

 
- доброй  традицией  школы  уже  стали  флешмобы  и  акции,  

которые организовывают  активисты  и  учителя.  Вновь  будут  
проведены  акция  «Я выбираю спорт, как альтернативу пагубным 
привычкам», «Дни здоровья» и многие другие, которые будут 
сюрпризом для учеников;

- многие  ученики  предпочитают  спортивную  форму  школьной,  
поэтому считаю  возможным  проведение  флешмобов,  в  дни  
проведения  которых можно будет целый день ходить в спортивной 
одежде;



- предлагаю проведение тематических вечеров и 
новогодних баллов-маскарадов (с обязательной 
атрибутикой);
- я думаю, что также немало важным является 
сбор отчётов с каждого класса за месяц. Это 
поможет следить за успеваемостью и 
достижениями учащихся.

- в начале учебного года проведение конкурса 
талантов, на котором будут выявлены 
одаренные дети для привлечения их в 
последующих концертах и др. школьных 
мероприятиях.



Я хочу, чтобы Совет 
старшеклассников стал 
действительно эффективным 
органом ученического 
самоуправления, способный 
улучшить жизнь в школе и я 
постараюсь сделать всё 
возможное для этого.




